



ARTISTE D'UN SOIR

Résumé du projet :

L'Ecole de Musique Communautaire a récemment fusionné ses 3 sites (Chantelle, Gannat et Saint-Pourçain sur Sioule) afin de proposer une offre cohérente et complémentaire aux résidents de notre territoire.

Dans le cadre de cette fusion, les musiciens intervenants ont créé le projet « Artiste d'un soir » qui vise à inscrire les jeunes dans un parcours artistique inédit sur notre territoire.

En partenariat avec le groupe « Debout sur le Zinc », les élèves de l'Ecole de Musique Communautaire et les enfants du 1er degré fin de cycle 3 (près de 450 élèves) vont travailler lors de plusieurs sessions de travail sur les différentes étapes de la conception d'un concert : création de chansons (paroles et musiques), chant, musique, répétitions, coulisses, gestion de l'espace scénique, prestations techniques d'un spectacle...

La restitution de cette année de travail s'est faite en deux temps :

- sous la forme d'un « mini-concert » du groupe « Debout sur le Zinc » et des « mini artistes d'un soir » l'après-midi du 5 avril.
- dans les conditions réelles d'un concert puisque les « Artistes d'un soir » feront la première partie avec le groupe « Debout sur le Zinc » ce même jour à 20h.

Localisation : Saint Pourçain sur Sioule

Contact : Hélène Nurit

04 70 45 44 65 - nurit.h@ccspsl.fr

Pour aller plus loin : <http://comcom-ccspsl.fr/>

Effets attendus :

- ▶ Sensibilisation et éveil à la culture et aux métiers du spectacle des enfants
- ▶ Debout sur le Zinc : notoriété du groupe comme porte d'entrée culturelle et émergence du territoire



Coût total éligible du projet :

13 135,18 €

Montant du cofinancement par
Leader :

16 418,98 €

